

La administración como estrategia de cualquier organización

Uribe Sáenz Luisa Fernanda¹, Henao Trujillo Olga María²

A lo largo de la historia se conoce el concepto de administrar como la acción de organizar, controlar y dar orden a una entidad u organización, con el fin de disponer adecuadamente de su economía y/o materia prima, partiendo de este concepto podemos identificar que en la película vista “la nueva gran estafa” se ejecutan planes de acción, se identifican líderes y colíderes quienes tienen la capacidad de dirigir de manera correcta su grupo, equipo u organización, en el planteamiento de los objetivos, estos buscan principalmente sacar provecho de las capacidades de cada participante, pues como todo plan a ejecutar dichas capacidades individuales son específicas para cada acción, es decir, las destrezas de cada individuo en un grupo son extremadamente útiles a la hora de una planificación y acción de la misma, de este modo los líderes deben actuar de forma adecuada, decidiendo quien debe participar en que momento del plan, para así, de forma ordenada tener una dinámica exacta y efectiva, en este caso para robar, pues esta película logra evidenciar la importancia de la administración, pues esta es útil tanto para recursos, como capacidades de los participantes y además, se pueden administrar estrategias frente a la competencia, conviene subrayar que en esta película observamos la inteligencia de acción frente a una situación no favorable, pues tanto los líderes como los participantes logran sobreponerse frente a las adversidades, ya que sin importar la aparente superioridad de la competencia, estos logran salir adelante y ejecutar los planes partiendo de la experiencia, esta característica se puede considerar una de las más importantes a la hora de administrar cualquier entidad; cabe resaltar que para desarrollar una estrategia o plan de acción que pueda ser efectiva es importante tener en cuenta características de grupo como, experiencia y sobre todo conocimiento en un área, de este modo, usando dichas características ya mencionadas de forma adecuada se puede garantizar que el plan de acción pueda ser efectivo, pues con la trayectoria de quienes lo ejecutan y los conocimientos adquiridos previamente se logran alcanzar los objetivos planteados.

1 Estudiante programa de Microbiología. Facultad de Ciencias de la Salud, Exactas y Naturales.

2 Profesor catedrático Facultad de Ciencias de la Salud, Exactas y Naturales

Dicho de otra manera, esta película deja enseñanzas puntuales tales como, superación frente a una dificultad, orden, disciplina, desarrollar un plan de acción puede garantizar una ejecución efectiva, el liderazgo es crucial y más aún cuando un líder logra confiar en su grupo, y del mismo modo su grupo en él, adicionalmente no se puede subestimar ninguna capacidad de algún participante, puesto que cada uno juega un papel importante en el plan de acción, esto significa que a la hora de escoger un grupo para administrar una organización, es importante que cada participante posea una capacidad que tenga un aporte significativo en el desarrollo de la operación planteada o planeada para llevarse a cabo.

Por consiguiente y no menos importante la administración en el campo de la ciencia es crucial, pues una buena administración frente una organización perteneciente a la salud, puede aportar significativamente a una entidad, es posible que una falencia en dicho campo perjudique el desarrollo de una organización y afecte directamente la salud humana; varias investigaciones sobre la industria farmacéutica mencionan las afectaciones de la resistencia antimicrobiana pues es un factor que viene siendo objeto de estudio, pues a causa de malas administraciones por parte de las industrias farmacéuticas este factor ha venido aumentando y siendo una problemática a nivel mundial.

El uso indiscriminado e irracional de estos fármacos constituye la principal causa de la gravedad de la situación que hoy se presenta (La Resistencia Microbiana En El Contexto Actual y La Importancia Del Conocimiento y Aplicación En La Política Antimicrobiana | Serra Valdes| Revista Habanera de Ciencias Médicas, n.d.). Como resultado del mal uso de los agentes antimicrobianos se ha generado una problemática que afecta la salud humana, lo que influye específicamente en la salud mundial, muchos profesionales tienen como objetivo hacer regir las políticas de los agentes microbianos, ya que una buena administración de las industrias farmacéuticas podría minimizar la problemática actual y así mismo disminuir la resistencia de los microorganismos frente a los antimicrobianos.

En definitiva el concepto de administración es importante en cualquier campo de acción, aunque este concepto se considere ajeno a muchos campos profesionales, logra ser un pilar de suma importancia en cualquier rama del conocimiento pues como podemos observar en la película, hasta para realizar un robo una buena administración es vital para que dicha acción sea efectiva y se logre el objetivo principal, del mismo modo en la microbiología es importante tener presente este concepto, aunque no se crea aporta significativamente a la entidad en la que se trabaje y los objetivos que se tengan propuestos para logros específicos en esta rama.

REFERENCIAS BIBLIOGRÁFICAS

1. La resistencia microbiana en el contexto actual y la importancia del conocimiento y aplicación en la política antimicrobiana | Serra Valdes | Revista Habanera de Ciencias Médicas. (n.d.). Retrieved March 30, 2022, from <http://www.revhabanera.sld.cu/index.php/rhab/article/view/2013/1826>